



Inicio > Noticias generales > Santander > Pescadores del Sogamoso, un año después de la tragedia

SANTANDER ☆☆☆☆☆ 0 (0 votes) The estimated reading time is less than a minute

Pescadores del Sogamoso, un año después de la tragedia

Canal TRO 📅 Marzo 14, 2019 at 2:36 pm 👁 23 Views 💬 0

Los pescadores del Río Sogamoso fueron los más afectados con el derrame de crudo en el pozo la Lizama hace un año. Hoy trabajan en conjunto con Ecopetrol



Más noticias de Santander

Suscríbete a nuestro canal de noticias en Youtube

0 comentarios Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Tags Destacado

Share f t

« Previous article Tiroteo en colegio de Brasil deja al menos 8 muertos Next article » Tensa calma en Venezuela

Other Posts Related Articles More from Author

Tiroteo en colegio de Brasil deja al menos 8 muertos 1 hora ago

Inversiones apuntan a la protección del páramo de Santurbán 2 horas ago

Estudiantes realizan plantón por inconformidades 2 horas ago

Explosivista era estudiante de la UIS 2 horas ago

Capturan sujetos que habían cometido hurtos en Ocaña 1 día ago

Autoridades investigan posible caso de abuso sexual en Málaga 1 día ago

Buscan a mujer que abandonó un feto en una alcantarilla... 1 día ago

Sancionan a dos mujeres que protagonizaron riñas en San Gil 1 día ago

Noticias Recientes

- Asegurado por acto sexual en menor de 14 años
- Suspenden racionamiento de agua en Málaga
- Taponamiento vial por fuertes lluvias Barbosa – Puente Nacional – Chiquinquirá
- Socializan nueva normatividad con areneros
- 10 mil estudiantes venezolanos en Norte de Santander

Facebook

Canal TRO al TRO 269.524 Me gusta

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta.

Los pescadores del Río Sogamoso fueron los más afectados con el derrame de crudo en el pozo la Lizama hace un año. Hoy trabajan en conjunto con Ecopetrol

Tweets por @NoticiasTRO

Noticias TRO @NoticiasTRO

Los pescadores del Río Sogamoso fueron los más afectados con el derrame de crudo en el pozo la Lizama hace un año. Hoy trabajan en conjunto con Ecopetrol

¡No podemos mostrarte todo!
Ocultamos automáticamente videos que podrían contener material que pueda herir la sensibilidad de algunas personas.

Mostrar multimedia

Noticias TRO @NoticiasTRO

Tiroteo en una escuela de Brasil dejó al menos 8 muertos, entre ellos 5 estudiantes en su mayoría de 15 años de edad. Los autores del hecho serían dos jóvenes exalumnos que se suicidaron después



Lunes a viernes 6:00AM y 12:30PM

Infórmese sobre los hechos que son noticia en el Oriente Colombiano, temas de actualidad deportiva, entretenimiento, judicial, salud, política, entre otros.

Contamos con señal en vivo 24 horas. Haz click aquí

- Contactar
- Defensor del televidente
- Políticas de privacidad de datos
- Pregunta frecuentes